



Comunicado de Prensa No. 014-11
México, DF., 25 de enero de 2011

El Gobierno del Estado de Hidalgo y la Conagua acordaron acciones e inversiones en beneficio de las comunidades de Zimapán

- Se ejercerá casi el 50% del programa comprometido durante 2011

Con el fin de mejorar el abasto de agua potable para la población del municipio de Zimapán y de sus comunidades rurales, así como ofrecer un desarrollo sustentable para la región, la Comisión Nacional del Agua (Conagua) y el Gobierno del Estado de Hidalgo establecieron el pasado 18 de enero de 2011, diversos acuerdos para el desarrollo de obras de infraestructura hidráulica.

El acuerdo permitirá que el municipio de Zimapán tenga agua de calidad y en la cantidad necesaria, para lo cual se estableció un programa de acciones a realizarse entre el 2011 y 2014, que funcionarán en apego a las reglas de operación de los programas federalizados de la Conagua.

Entre las acciones inmediatas de este programa, destacan las obras de reforzamiento del abasto de agua potable a través del Acueducto Tasquillo-Zimapán, que dará abasto a la cabecera municipal y 20 localidades a lo largo del mismo. Además, de la construcción de dos plantas potabilizadoras para eliminar arsénico.

Con la finalidad de asegurar el abastecimiento de 45 localidades rurales del municipio de Zimapán, se realizará el diseño y construcción de un sistema múltiple de abasto de agua potable. Mientras tanto, se implementarán acciones inmediatas y emergentes para dotar de agua a dichas localidades, en tanto se concluye el sistema de abasto definitivo.

Con estos acuerdos, se patentiza la voluntad de los gobiernos federal, estatal y municipal para atender las demandas de la población, programando para estas acciones, ejercer casi el 50% del programa comprometido durante este año 2011 y concluir los trabajos para la cabecera municipal y 20 localidades del municipio.

Finalmente, en los acuerdos se precisan las aportaciones de cada uno de los órdenes de gobiernos y se destacan los compromisos asumidos por los mismos, a fin de cumplir en tiempo y forma con las metas definidas y con ello dar respuesta a las demandas de la población y de esta forma, contar con un abasto seguro de agua de calidad, que posibilite el desarrollo sustentable de la región.

ooOoo